

を深め、地域力の向上を図っていくことが重要であり、こうした中、加入率が減少傾向にあることは、憂慮すべきことと考えております。

今後も、自治会長連合会と協力し、加入促進に努めて参りたいと考えております。

ゴミ袋購入費の引き下げについて

Q 昨年の「市長と話し合う会」において、市独自のゴミ袋購入助成券の配布について検討すると市長が発言したが、その後の検討状況はどうか。

A 全世界帯が対象となりまして、助成券を公平に配布できるのかといった問題やゴミ袋を販売する小売店で清算事務が生じ、一部の店舗に利用が限られるといった問題があります。

ゴミの収集・運搬・処理は広域組合の事業として行っており、本市だけが、独自の施策を行うことは、茂原市民だけが優遇される結果となり、広域組合の今後の運営や値下げに

関する合意形成に支障をきたす恐れがありますので、広域組合管理者といたしましては、構成市町村の方に平等にサービスを提供したいと考えております。時間はかかると思いますが、今後も様々な機会を捉えて値下げの合意が得られるよう努力してまいります。



長生クリーンパーク

マイナンバー制度について

Q マイナンバーカード発行には申込書に写真添付とあるが、写真と申請人が同一人であることをどのように確認するのか。

A 添付された写真と申請人の確認については、

交付の時点でこちらから交付通知書を出しますので、その通知書を持って本人に来ていただいた際に、受け取りにこられた方の顔と運転免許証などの本人確認ができるものを提示していただき、職員が目視して確認させていただきます。

新茂原駅周辺の整備等について

Q 新茂原駅北側の川代踏切と南側の上林踏切は、道路幅員が狭く歩行者の横断が危険であるので、改良してほしい。また、駅窓口の営業時間が平成24年から短くなったが、防犯上の問題から、営業時間を元に戻してほしい。

A JR東日本への要望につきましては、千葉県および関係市町村等で組織している団体を通じて、毎年、本社と千葉支社に要望活動を行っております。

両踏切の改良と営業時間の延長について、前向きな回答は得られておりませんが、今後も粘り強く要望してまいります。

全国統一テストについて

Q 先日、全国統一テストの結果が公表されました。その結果をどのように受け止めて、教育行政として各学校でどのように実施しているのか。

A 全国学力・学習状況調査の結果につきましては、茂原市は毎年全国平均とほぼ同じような点数をとっております。

この調査を行なったときには必ず分析委員会を作り、茂原市の傾向を分析しております。また、各学校にもどういう傾向があるのかという結果は送られておりますので、その結果を参考にし、今後子供たちの学力向上にできるだけ役立つように対応してまいります。

しまうと全然聞こえなくなってしまう。受信機を市内全世帯に配布するのではなく、欲しい人にだけ買ってもらえば良いのではないか。

A 戸別受信機ですが、現在は自主防災会あるいは放送が聞きとりにくい地域の自治会、消防団役員の方などに合計544台貸し出ししております。

防災行政無線については、現在デジタル化を進めており、デジタル化による音域等の改善にも繋がるものと期待しております。

また、茂原市の災害情報(避難所・河川水位など)はNHKのデータ放送で確認することができますので、当面の喫緊の課題としてはその周知心がけたいと考えております。

防災行政無線について

Q 防災行政無線は、昼間ならなんとか聞こえるのですが、夜に雨戸を閉めて



防災行政無線